

☆☆めざす児童像：「気づく子 学ぶ子 元気な子」☆☆

大村市立大村小学校
学校だより

感じて動く

文責：校長 高木 修
令和5年6月13日 No.5

☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆

◆ 元気の源



6月9日（金）、「大村小学校区青少年健全育成協議会総会」に出席しました。いつも子どもたちを温かく見守り支えてくださっている地域の代表の皆様が集まる会です。会が始まるのを待っている私の所へ、同じく総会に出席される、朝のあいさつ運動でお世話になっている方が来られました。そして、5月のあいさつ運動での出来事について教えてくださいました。それは、

その日は雨が降っていて、気分もあまりすぐれない日だったが、それでもいつものように登校して来る子どもたちにあいさつをしていると、あいさつを交わした後に、「雨の中ありがとうございます。」と声をかけてくれた女兒がいて、あいさつを交わすだけでも元気をもらっているのに、さらにそのうれしい一言で、もっと気持ちが晴れやかになった…。

という出来事でした。あまりにもうれしかったので、帰宅して御家族に話をしたところ、その御家族も喜んでくださったとのこと。もちろん、このことを教えてもらい、私も自分のことのようにうれしくなりました。「感じて動く」ことのできる子がいることを誇らしく思いました。

私も毎朝正門前で子どもたちとあいさつを交わしているのですが、実は最近、私自身も同じように「いつもありがとうございます。」という声かけを数人の子どもからしてもらっていて、とてもいい気持ちになっていました。いい気持ちになるので、私もその子たちに「ありがとう。」と伝えます。そうすると、お互いが笑顔になります。元気が出てきます。ほんの数秒のやり取りですが、この積み重ねるととても大切だなあと感じています。お互いを大事に思う気持ちは、「元気の源」だと実感しています。

◆ 「大小っ子の心を見つめる教育週間」について

既にお知らせをしておりますように、6月26日（月）～7月1日（土）は、「大小っ子の心を見つめる教育週間」です。今年度は、これまでコロナ禍により中止となっていた「土曜授業」を7月1日（土）に実施します。道徳の授業参観と学級懇談会、そして、親子での清掃活動（「親子で流そう！ふれあいの汗」）を計画していますので、是非学校に足をお運びください。

なお、期間中の駐車場開放はいたしませんので、徒歩での来校をお願いいたします。

- ※ 教育週間中の来校（月～金）は1回のみとし、2～3校時（9：10～10：50）の時間帯に限らせていただきます。
- ※ 授業参観は道徳科の授業を公開します。
 - 1校時（8：30～9：15）1、2、3年生
 - 2校時（9：30～10：15）4、5、6年生
- ※ 保護者との懇談会
 - 1校時（8：30～9：15）4、5、6年生
 - 2校時（9：30～10：15）1、2、3年生
- ※ 親子で流そう！ふれあいの汗
 - 3校時（10：20～11：00）

